

# 至る所で時報

## 支那方面我航空部隊進攻戰果

### 九日間に敵機百六以上撃墜破

(東京十二日) 大本營七月十一日十五時發表 支那方面の我航空部隊は連日在支那空軍基地に進攻し所在の米空軍を撃滅中にし、七月三日より同十一日までに收めた戦果次の如し

### 在支那空軍に致命的大打撃

### 六月以降三百六機餘撃墜破

【東京十二日】支那大陸方面支那空軍も又在支那空軍に所在の敵機二十八機を撃破した。Recordó el banquero americano el axioma económico que dijo que no debían olvidar los señores delegados: "Que la prosperidad, como la paz, es indivisible y no podemos tenerla dispersa aquí y allá, entre los afortunados, o gozar de ellas a expensas de los demás". Esta opinión francesa del banquero que ocupa el cargo del secretario del Tesoro es diferente de la opinión del señor Roosevelt.

Una vez más, por invitación del señor Franklin D. Roosevelt, están reunidos en Bretton Woods, Estado de New Hampshire, Estados Unidos, los delegados de las Naciones Unidas para estudiar los proyectos norteamericanos sobre el establecimiento monetario mundial y de la financiación de reconstrucción en la postguerra, con los Estados Unidos como el principal capitalista y director.

El presidente Roosevelt le envió a la asamblea su saludo de bienvenida, considerando muy oportuna la hora, que él consideraba ya ganada la guerra y que quiere "cambiar opiniones acerca del futuro que vamos a ganar". Se refirió, naturalmente, a la paz.

El secretario del Tesoro, que presidió la sesión inaugural, manifestó su esperanza y confianza en los esfuerzos de los delegados. Recordó el banquero americano el axioma económico que dijo que no debían olvidar los señores delegados: "Que la prosperidad, como la paz, es indivisible y no podemos tenerla dispersa aquí y allá, entre los afortunados, o gozar de ellas a expensas de los demás". Esta opinión francesa del banquero que ocupa el cargo del secretario del Tesoro es diferente de la opinión del señor Roosevelt.

La divergencia que existe en los mismos Estados Unidos acerca de este asunto lo atestigua la carta que 25 senadores han dirigido al presidente Roosevelt instándolo a intervenir para que la conferencia monetaria de Bretton Woods adopte la plata, lo mismo que el oro, como patrón de cualquier fondo monetario internacional. En su carta expresan, también, los legisladores que el plan que se adopte, sea cual fuere, tendrá que ser aprobado por el Congreso.

Las llamadas Naciones Unidas no son todo el mundo. Asuntos de la índole que quieren tratar los países amigos de Gran Bretaña y Estados Unidos, si se extralimitan, no tendrán ningún valor.

Lo único que pueden hacer es estudiar para presentarlos en su oportunidad.

【湖南前線にて報道部員が準備を整へつゝあつたが、この間に時間の問題で完全に成り、一日未明、陽の陥落はまさに時間の問題で、同地は在支那空軍が部隊は六月廿六日未明衡陽を期して一齊にかが部隊は衡陽郊外の在支那空軍進撃點たる衡陽飛行場を占領したのであるが、精鋭部隊は各方面から急を攻略したが引續き猛烈な攻撃を受けるが、引續き周辺の重慶軍新編第九十六師及第五十四師を封鎖し過去三週間に明を發表して今次大陸新作戦當局談を次の如く發表した。

政府聲明に關聯南支軍談話發表

### 我軍コリヤン總攻撃開始

### 既に城内突入陥落迫る

【湖南前線にて報道部員が準備を整へつゝあつたが、この間に時間の問題で完全に成り、一日未明、陽の陥落はまさに時間の問題で、同地は在支那空軍が部隊は六月廿六日未明衡陽を期して一齊にかが部隊は衡陽郊外の在支那空軍進撃點たる衡陽飛行場を占領したのであるが、精鋭部隊は各方面から急を攻略したが引續き猛烈な攻撃を受けるが、引續き周辺の重慶軍新編第九十六師及第五十四師を封鎖し過去三週間に明を發表して今次大陸新作戦當局談を次の如く發表した。

政府聲明に關聯南支軍談話發表

### 帝國、比島政府に物件移譲

### 船舶鐵道電氣電信其他含む

【東京十二日】帝國政府は比島における經濟、産業部門に關する物件移譲手續を行つてゐる。第一回は在支那空軍下中のわが部隊は猛攻を續行中にして既に要衝來陽を占領し、十一日は同地を去る東北六十軒の柱東に迫りかが猛攻は遂に無血占領する。第二回は同地に作戦中のわが部隊は六月廿六日未明衡陽を期して一齊にかが部隊は衡陽郊外の在支那空軍進撃點たる衡陽飛行場を占領したのであるが、精鋭部隊は各方面から急を攻略したが引續き猛烈な攻撃を受けるが、引續き周辺の重慶軍新編第九十六師及第五十四師を封鎖し過去三週間に明を發表して今次大陸新作戦當局談を次の如く發表した。

政府聲明に關聯南支軍談話發表

## 正岡子規の

## 坂本雪鳥著拔萃

又かうも言つてゐる。  
學識無き佳句無き廉恥無き已に乙新聞で載せらる。乃ち  
節操無きの數語を形容詞と丙雜誌に行きて其詩を載せん  
して現はれ出づべき今之宗ことを語ふ。只是れ一首の惡  
匠に對しては余は殆ど改良詩二新聞一雜誌に載せられ  
進歩の望みを絶ちたり。宗て自ら以無上の光榮とす。

匠といへば卑俗を意味し發噫の詩人の醜醜何ぞ其れ  
が如き其宗匠發句は早之を此に起る多少の魂膽の如き  
地底に葬り盡して只其墳墓は醜の又醜なる者之を筆にす  
より生ずる新萌芽の成長を之に培へざるなり。(松葉玉)  
(同)

かういふ状態にあつた當時の  
俳界を刷新し、俳句の根本に埋むる材料となつてゐる處

新生命を附與してこれを墮落の深淵から文學の列に引き上  
げた彼の偉業を今更に説く必要はない。唯だ子規が  
彼の口を極めて罵倒し排擠した俗惡宗匠は社會の表面から  
始とその姿を没した。彼の所

右の文を書いた當時から二十

年を経た今日の俳壇を見よ。

さうして、それから又新き萌芽

が續々として成長してゐる程成  
である。余は今昔の感に堪え  
ぬのである。

次に當時の漢詩界にも矢張  
り俳諧社會と同様な惡弊があ  
つた。即ち詩人の惡弊として  
彼は、『悪詩に詎評を呈する  
事』『暫間に大臣長者を取  
り込む事』『葉子一折を批評  
の一行と交換する事』等を舉  
げ、且つ彌次馬の詩人と題し  
て次の様な事を言つてゐる。  
詩人の行爲に於てあきたら  
ざる長者甚だ多し。殊に彌次  
馬的詩人なるものあり、名家  
の處をあとづれて葉子箱  
みんとにはあらず、只先生の  
成るべく澤多に頂戴して世人  
に誇らんとするなり。其添削  
を乞ふ者は以て修教の参考と  
と添削とを以て喜ぶ者であら  
ず。其批評せられたる詩を先  
生擔任の新聞紙上に載せられ  
ることを請ふ。已に甲新聞に

又かうも言つてゐる。

學識無き佳句無き廉恥無き

已に乙新聞で載せらる。乃ち  
節操無きの數語を形容詞と丙雜誌に行きて其詩を載せん  
して現はれ出づべき今之宗ことを語ふ。只是れ一首の惡  
匠に對しては余は殆ど改良詩二新聞一雜誌に載せられ  
進歩の望みを絶ちたり。宗て自ら以無上の光榮とす。

匠といへば卑俗を意味し發噫の詩人の醜醜何ぞ其れ  
が如き其宗匠發句は早之を此に起る多少の魂膽の如き  
地底に葬り盡して只其墳墓は醜の又醜なる者之を筆にす  
より生ずる新萌芽の成長を之に培へざるなり。(松葉玉)  
(同)

かういふ状態にあつた當時の  
俳界を刷新し、俳句の根本に埋むる材料となつてゐる處

新生命を附與してこれを墮落の深淵から文學の列に引き上  
げた彼の偉業を今更に説く必要はない。唯だ子規が  
彼の口を極めて罵倒し排擠した俗惡宗匠は社會の表面から  
始とその姿を没した。彼の所

右の文を書いた當時から二十

年を経た今日の俳壇を見よ。

さうして、それから又新き萌芽

が續々として成長してゐる程成  
である。余は今昔の感に堪え  
ぬのである。

次に當時の漢詩界にも矢張  
り俳諧社會と同様な惡弊があ  
つた。即ち詩人の惡弊として  
彼は、『悪詩に詎評を呈する  
事』『暫間に大臣長者を取  
り込む事』『葉子一折を批評  
の一行と交換する事』等を舉  
げ、且つ彌次馬の詩人と題し  
て次の様な事を言つてゐる。  
詩人の行爲に於てあきたら  
ざる長者甚だ多し。殊に彌次  
馬的詩人なるものあり、名家  
の處をあとづけて葉子箱  
みんとにはあらず、只先生の  
成るべく澤多に頂戴して世人  
に誇らんとするなり。其添削  
を乞ふ者は以て修教の参考と  
と添削とを以て喜ぶ者であら  
ず。其批評せられたる詩を先  
生擔任の新聞紙上に載せられ  
ることを請ふ。已に甲新聞に

を見れば、その趣勢はどうで  
も、その頃の漢詩界の盛んで  
あつた事が思はれるであらう  
今の漢詩界は俳句とは反対に  
衰弱の極に達してゐる。昔は若  
い漢文の先生が居眠りしてゐ  
る生徒の前で唯だ數行の漢文  
の講義に大汗をかいてゐる。

又和歌界に於ても形式とか  
格調とかに拘泥して來た結果  
詩爛が設けてあつた。今は若  
い漢文の先生が居眠りしてゐ  
る生徒の前で唯だ數行の漢文  
の講義に大汗をかいてゐる。

詩爛が設けてあつた。今は若  
い漢文の先生が居眠りしてゐ